Voltairenet.org

Réseau Voltaire

Attentat de Boston : le FBI au coeur de la polémique

RÉSEAU VOLTAIRE | 22 AVRIL 2013

DEUTSCH عربي DEUTSCH



e président de la Commission de la Chambre des représentants sur la Sécurité de la patrie, Michael McCaul, a annoncé qu'il enverrait prochainement une lettre à Robert Mueller, directeur du FBI, et Eric Holder, attorney general, à propos de l'entrainement reçu par Tamerlan Tsarnaev en Tchétchénie (Fédération de Russie).

Michael McCaul estime que les tchétchènes ont été formés en Tchétchénie.

En novembre 2011, le FBI avait interrogé Tamerlan Tsarnaev à la demande des services spéciaux russes.

Source : « Attentat de Boston : le FBI au coeur de la polémique », *Réseau Voltaire*, 22 avril 2013, www.voltairenet.org/article178223.html

1 sur 1 24/04/2013 00:43